

lunes 24 de junio de 2024

La Laguna lucha contra la LGBTIfobia en una carrera plagada de diversión, tolerancia e inclusión

Más de un centenar de personas participaron en una prueba no competitiva que lucha por erradicar la homofobia de las calles



La I **Carrera La Laguna contra la LGBTIfobia**, organizada por el Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna en colaboración con las asociaciones del Consejo LGBTI de La Laguna y la concejalía de Igualdad y LGBTI, tuvo lugar este sábado 22 de junio, dentro de la programación del Consistorio para el mes del Orgullo.

Más de un centenar de participantes se dieron cita en la Avenida Los Majuelos para tomar la salida en el estreno de la prueba. Primero, fueron los más pequeños y pequeñas en la carrera infantil quienes dieron muestras de tolerancia y respeto. Media hora más tarde llegó el turno de los adultos, quienes recorrieron los dos kilómetros de una carrera con un fin y una meta social.

El concejal de Igualdad y LGBTI lagunero, Dailos González, destacó el éxito de la primera edición “de este evento, que ha aterrizado en La Laguna para instaurarse dentro del calendario de pruebas deportivas emblemáticas del municipio”. Asimismo, recordó que la recaudación de esta iniciativa irá destinada a la Asociación Amigos contra el Sida, tal y como se ha acordado con asociaciones y entidades del colectivo.

Siendo una prueba no competitiva, la finalidad de esta I Carrera La Laguna contra la LGBTIfobia fue llenar de color las calles del barrio lagunero y fomentar entre la población los valores inclusivos que se promueven desde el Consejo y el propio Ayuntamiento. Una vez finalizada la carrera, los asistentes de todas las edades disfrutaron de una gran variedad de actividades para toda la familia.